

5月

くまのこどり



くまの子倶楽部三室保育園本館 令和7年5月1日発行



0歳児 ひよこ組

ひよこ組の生活がスタートし、1ヶ月が経ちました。入園した頃は保護者の方と離れて過ごすことや新しい環境に不安がいっぱいの様子でしたが、気になる玩具へ自分から向かい手に取って楽しむ姿や、目と目を合わせてわらべ歌やふれあい遊びをすると、声を出して喜んだり、可愛らしい笑顔を見せて貰えることも増えてきました。ボールを転がして追いかけたり、玩具を両手に持ち、打ち合わせて良い音がした時には、「見てみて！」と職員の顔を見ながらの満面の笑みにこちらも嬉しい気持ちになります。5月の気候が気持ち良い季節。園庭や戸外で散歩をしたり、春の季節を感じながら、外気浴もたくさん楽しみたいと思います。



1歳児 りす組

入園、進級から1ヶ月が経ち、初めは新しい環境に緊張したり、戸惑う様子が見られましたが、少しずつ園生活に慣れ、保育者のそばで過ごしていた子ども達も、好きな遊びを見つけ夢中で遊んでいます。玩具の箱や棚の中に入ったり、水道場で遊んでみたりと、色々なことに興味津々の子ども達です。園庭ではダンゴムシやアリを保育者と一緒に見つけ、恐る恐る触る姿や、ツツジやタンポポを摘み嬉しそうに見せてくれたりと、見つけたり触れたりできた喜びと一緒に共有できるようになりました。これからも子ども達の発見や思いを大切にしながら、楽しさや喜びを一緒に共有していきたいと思います。



2歳児 きりん組

きりん組になり、あっという間に1ヶ月が経ちました。新しい保育者や環境にも慣れ、毎日元気いっぱいに過ごしています。4月から始まった英語でダンスでは、手や足を一生懸命に動かして、楽しそうに踊る姿がとても可愛らしいです。園庭では草花や虫など身近な自然に興味津々で、見つけたものを嬉しそうに教えてくれます。雨が降った日の翌日の園庭は、子ども達のパラダイス！水たまりの中にダイナミックに飛び込んだり、スープを作ったりと目をキラキラさせて泥遊びを楽しんでいます。絵の具遊びでも様々な色を使ったり、自由に混ぜたり、夢中で描く姿が見られました。楽しい気持ちや嬉しい発見を友達と共有しながら、会話が広がっていく様子も見られています。今後も子ども達の体調に気をつけながら、たくさんの体験や経験をしていきたいなと思います。



3歳児 ぱんだ組

新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。幼児クラスでの生活や環境にも慣れ始め、「ぱんだ組さん！」と呼ばれると「はーい！」と元気に返事をしています。新しい友達の名前を覚え呼んだり、一緒に遊ぶ姿も見られるようになりました。自分でできることも少しずつ増え、職員の声かけがなくても自分で考え行動しようとする姿に成長を感じています。園庭では、友達とごっこ遊びを楽しんでいます。暖かく過ごしやすい気候になりましたので、こまめに水分補給をしたり体調に気をつけながら、今月も元気に過ごしていきたいと思います。



4歳児 うさぎ組

うさぎ組になり、あっという間に1ヶ月が経ちました。一つお兄さん・お姉さんになり、年下の友達に約束事や物の場所を教えたりと年上らしい姿があり、微笑ましい様子がたくさん見られています。友達と思いがぶつかりトラブルになる時もありますが、お互いに気持ちを伝え合ったり、時には他の子が仲介に入ったりしながら、子ども達で解決しようとする姿に成長を感じます。外遊びが大好きで、園庭や林、森でも遊び始めるとすぐに虫やトカゲを見つけて楽しんだりと、みなぎるパワーに毎日圧倒されています。これからも日々の大発見を大切に、元気に楽しく過ごしていきます。



5歳児 こあら組

年長児になり、1ヶ月が経ちました。最近はサッカーや大縄跳びをして思い切り体を動かしたり、タンポポやてんとう虫などを見つけたり、春を感じながら遊んでいます。異年齢児との関わりも増え、一緒に遊んだり、大縄跳びで跳ぶことができると一緒に喜ぶ姿も見られるようになりました。また、乳児クラスの友達のお世話をしたり、ガラス越しにテラスから中の様子を覗く姿がとても可愛らしく、毎回ほっこりしています。ワークでは名前を書くことに挑戦し始め、ひらがな表を見ながら進めています。「書けない」と言う子には保育者が少し援助をし、書くことができた時は、とても嬉しそう表情を見せてくれます。これからも一人ひとりのペースに合わせながら、様々な活動を楽しみ、取り組んでいきたいなと思います。